



#REFORMAJUDICIAL

Relatora de la ONU ve riesgos

CAMBIOS PUEDEN SOCAVAR LA INDEPENDENCIA DE LA JUDICATURA, DICE SATTERTHWAI

POR DIANA MARTÍNEZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La Relatora Especial de las Naciones Unidas sobre la Independencia de Magistrados y Abogados, Margaret Satterthwai, advirtió sobre los riesgos de la propuesta de reforma judicial.

Señaló que la iniciativa podría socavar la independencia judicial. "Quisiera señalar mi preocupación en relación con el paquete de iniciativas de reforma presentadas por el Ejecutivo, las cuales podrían socavar la independencia de la judicatura en #Mexico", indicó en X.

El pasado 16 de julio, la Jufed y organizaciones de juzgadores, secretarios y trabajadores del Poder Judicial enviaron un escrito a Satterthwaite con consideraciones sobre los graves efectos de la reforma judicial promovida por el gobierno. ●

OPINA POR PROPUESTA

- Hay preocupación por el paquete de reformas del Ejecutivo, dijo.

55

MIL 800 SERVIDORES PÚBLICOS TIENEN EL PODER JUDICIAL.

FOTO: ESPECIAL



• **RESPUESTA.** La relatora Margaret Satterthwai, atendió consideraciones de la Jufed.